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Aos sete dias do mês de fevereiro, do ano de dois mil e treze, na sede da Câmara Municipal de 

Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se 

os vereadores Ari Faccio (Presidente), Dulce Bettu Zanella, Leandro Caproski, Lindonês de 

Fátima Pelegrini, DeoclidesLazarotto, Amarildo Francescon, Ademar Pierezan,Dilamar 

Ferreira Borgese Jair Campagnolo,todos representantes do Poder Legislativo Municipal, em 

sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Ari Faccio, Presidente da Mesa 

Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos e passou a palavra 

ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das correspondências recebidas e, em seguida, 

da Ata 001/2013, relativa à sessão extraordinária realizada em 22 de janeiro de 2013, a qual 

foi posteriormente discutida e aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se para a leitura 

da pauta 002/2013 que indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. Após discussão a 

pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Matéria em primeira 

discussão:Projeto de Lei nº 006/2013 – que autoriza o pagamento de abono aos agentes 

comunitários de saúde;Projeto de Lei nº 007/2013 – queautoriza o Poder Executivo 

Municipal a celebrar convênio com Associação dos Estudantes Universitários de Nova 

Alvorada – ASSESUNA. Indicações :Indicação nº 001/2013 do Vereador Leandro Caproski e 

Indicação n° 002/2013 do Vereador Leandro Caproski.Demais proposições:Pedido de 

Informação n° 001/2013 do Vereador Dilamar F. Borges.Em seguida o Sr. Presidente passou 

à execução da pauta. Determinou ao Secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei n° 

006/2013 que, após a leitura foi colocado em primeira discussão, ninguém tendo se 

manifestado foibaixado para estudo das comissões permanentes desta Casa Legislativa. O 

mesmo se fez com o Projeto de Lei 007/2013 que também foi lido, colocado em primeira 

discussão e ninguém tendo se manifestado foi baixado para estudo das comissões 

permanentes desta Casa Legislativa e emissão de parecer. Após isso, passou-se para a leitura 

das Indicações de n° 001 e002/2013 ambas de autoria do Vereador Leandro Caproski, e 

também leitura do Pedido de Informação de n° 001/2013 do Vereador Dilamar F. Borges, que  

também foram lidos,colocados em primeira discussão, e à respeito de ambos, não houve 

manifesto de palavra, então foram baixados para estudo das comissões permanentes desta 

Casa Legislativa e emissão de parecer. Como não havia outras matérias para discussão, 

passou-se ao espaço destinado à Tribuna Livre: Onde o Vereador Amarildo Francescon se 

manifestou a respeito do pedido de concerto de um boeiro nas proximidades da residência de 

Jovino Lodi, também próximo a pista  

 

 

de motocross do cidadão conhecido como Chico Bala e agradeceu a presença de todos. O 

Vereador Leandro Caproski também se manifestou parabenizando o Vereador 

DeoclidezLazarotto pela passagem de seu aniversário no dia 11 de fevereiro e parabenizar 

também pela belíssima festa na Comunidade de Linha Onze, onde atualmente o Vereador 

Deoclides reside. O Vereador DeoclidesLazarotto aproveitou a oportunidade, convidado a 

todos os colegas Vereadores para uma janta de confraternização em comemoração ao seu 

aniversário. O Vereador Presidente Ari Faccio também o parabenizou. Nada mais havendo a 

tratar, o Senhor Presidente em nome de DEUS encerrou a sessão e convocou os seus colegas 

Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia vinte e um de fevereiro 

deste ano, neste mesmo local e horário.    
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